

Regierungsrat

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
so.ch

Staatssekretariat für Wirtschaft
SECO
Frau Marianne Neuhaus
Holzikofenweg 36
3003 Bern

29. März 2022

Vernehmlassung zur Aktualisierung der Verordnung des WBF über die Festlegung der zu den Anwendungsgebieten gehörenden Gemeinden – im Rahmen der Neuen Regionalpolitik

Sehr geehrte Frau Staatssekretärin
Sehr geehrte Frau Neuhaus

Sie haben uns mit Schreiben vom 3. Februar 2022 die Unterlagen zur Aktualisierung der Verordnung des WBF über die Festlegung der zu den Anwendungsgebieten gehörenden Gemeinden zugestellt.

Wir sind damit einverstanden, dass aufgrund der Strukturdaten im Kanton Solothurn die Gemeinden Balsthal und Breitenbach zum Förderperimeter für Steuererleichterungen im Rahmen der Neuen Regionalpolitik gehören.

Für die Möglichkeit, eine Meinung abgeben zu dürfen, bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Dr. Remo Ankli
Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber